



## Defenderemos el presupuesto de la Suprema Corte, afirman legisladores del PRI

Los coordinadores del PRI en el Senado y la Cámara de Diputados, Manuel Añorve y Rubén Moreira, garantizaron que defenderán el presupuesto de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para 2024, por lo que el bloque opositor dará la batalla en San Lázaro.



En conferencia de prensa previa al inicio de la reunión plenaria de ambas bancadas, Rubén Moreira anunció que la alianza Va por México presentará un documento denominado “Alternativas al presupuesto”, en el que propone fortalecer a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al Consejo de la Judicatura y al Tribunal Federal Electoral, y evitar que se vean afectadas sus partidas presupuestales.

El presupuesto de la Corte, advirtió, no se puede mover, porque “es el que da la independencia a los jueces, sus salarios, sus jubilaciones, suspensiones, por lo que jueces y magistrados bien pagados son garantía de justicia de esta nación”.

Rubén Moreira reconoció que Morena y sus aliados pueden aplicar su mayoría para disminuir los recursos al Poder Judicial, lo que sería grave.

“A la mejor nos ganan en la votación, pero no nos ganan en razonamiento, en tener los argumentos, en eso no nos ganan, nos ganan en que les dicen levanten la mano, pero la historia ha demostrado que tenemos la razón”, manifestó el diputado del PRI.

Por su parte, el senador Manuel Añorve Baños señaló que aunque el tema del presupuesto es exclusivo de la Cámara, en el Senado serán solidarios con la Suprema Corte de Justicia. “Desde la primaria y secundaria nos han enseñado que vivimos en una división de poderes, debemos cuidar esa división de poderes”, subrayó.

“Estamos en contra de un autoritarismo y debemos de cuidar a la Corte. No se puede en el tema presupuestal hacer recortes en un poder tan importante para la vida democrática de México”, expresó.